

Tiene 93 años y es dueña de una hostel donde se alojó el Presidente

Benilda Donoso mantiene un recinto hotelero en Alto Hospicio, que recibió a Gabriel Boric y su comitiva. Aseguró que fue "un honor" contar con el Mandatario en su negocio, el que suele hospedar a trabajadores de faenas.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Benilda Donoso tiene 93 años y desde hace más de 16 lidera un emprendimiento familiar en Alto Hospicio que entrega alojamiento a trabajadores de todo el país que llegan a la región por faenas en obras públicas y proyectos de vivienda social. Esta semana, su historia tomó relevancia nacional luego de que el Presidente Gabriel Boric eligiera su hostel, llamada "Benilda", para alojarse ahí junto con su comitiva.

El recinto está ubicado a un costado del terminal de buses de la mencionada comuna y es frecuentemente visitada por trabajadores de distintas faenas regionales.

Aunque prefiere mantener un bajo perfil y no dar entrevistas extensas, Benilda Donoso sí compartió una breve impresión sobre la visita del Mandatario: "La comitiva, tras revisar varias opciones de hospedaje, optaron por nosotros. Les gustaron nuestras instalaciones y se sintieron cómodos en ellas. Fue un honor", dijo



MANDATARIO COMPARTIÓ UNA FOTO CON LA DUEÑA DE LA HOSTEL EN SU CUENTA DE X.

con la sencillez que la caracteriza.

La mujer, activa y lúcida a pesar de su edad, ha mantenido su hostel en funcionamiento junto a su familia.

RECONOCIMIENTO

Para su hijo, Jaime Wasaff Donoso, la elección del Presidente no fue un he-

93

años de edad tiene la dueña de este recinto que mantiene hace 16 años.

cho menor. Al contrario, lo vivió como un reconocimiento al esfuerzo de años. "Mi madre es el pilar fundamental de la familia. Desde el año 2000 emprendió con la construcción de este hostel, el cual le permitió sacarnos a todos adelante", afirmó visiblemente emocionado el hijo de la emprendedora.

Recordó que en los inicios el negocio fue levantado con mucho sacrificio: "Priorizamos siempre un trato digno y cercano con los trabajadores que se hospedan allí", señaló.

REDES SOCIALES

La experiencia fue compartida por el propio Mandatario a través de su

cuenta oficial de X, donde destacó no solo la edad y vitalidad de Benilda Donoso, sino también el sentido comunitario de su emprendimiento.

"En Alto Hospicio me quedé en el Hostel de doña Benilda Donoso (aunque no lo crean tiene 93 años!) que lleva 16 años con este emprendimiento que da alojamiento principalmente a obreros que vienen a trabajar en las obras públicas y viviendas sociales que se están realizando en la comuna", escribió.

Boric añadió que durante su estadía pudo compartir con trabajadores provenientes de distintos puntos del país, como Isla de Maipo, La Granja y Copiapó, lo que a su juicio refleja el dinamismo laboral de Alto Hospicio.

CONECTAR

El Presidente valoró en su declaración el conocer historias de los habitantes de cada comuna que visita.

"Me resulta fundamental poder compartir y conocer las historias de nuestra gente humilde que levanta Chile día a día", agregó la máxima autoridad del país. 